

La propuesta de reforma se discutirá el 15 de octubre

Moreira rechaza pacto con 4T por la Electoral

EL COORDINADOR del PRI en San Lázaro señala que su partido no atenderá una iniciativa que perjudique a las autoridades electorales; no hay acercamientos con la bancada guinda, reitera

Por Y. Bonilla y M. Velázquez

El coordinador del Partido Revolucionario Institucional (PRI) en la Cámara de Diputados, Rubén Moreira, aseguró que su bancada no tiene acercamiento alguno con Morena para sacar a flote la reforma en materia electoral.

En conferencia de prensa para anunciar su alternativa al paquete económico del 2023, insistió en negar que las declaraciones hechas previamente por sus legisladores en la Comisión de Reforma Política-Electoral representaran una puerta abierta a negociar con los legisladores guindas sobre este tema.

Durante la reunión de trabajo que la comisión sostuvo el lunes, el diputado priista Javier Casique refirió que la Reforma Electoral sólo se podría construir mientras más voces se involucren y de esta forma sea una propuesta "resistente y duradera".

Lo anterior generó cuestionamientos por parte de la prensa y críticos al partido, quienes sugirieron que esto podría tratarse de un acuerdo con Morena, como se supuso desde la presentación de la iniciativa para ampliar el tiempo en que la Fuerzas Armadas asumirán tareas de seguridad pública.

Moreira Valdez explicó que las palabras del diputado Casique Zárate se refirieron a la inclusión de las diversas iniciativas en materia electoral que se encuentran en la comisión.

De igual forma, deslindó a su partido de las aseveraciones que un día antes emitió el coordinador de Morena, Ignacio Mier, quien afirmó que las bancadas estaban de acuerdo en delimitar las facultades con las que cuenta el Instituto Nacional Electoral (INE) y el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF), por considerar que sus sanciones son excesivas.

"No lo estamos planteando ni lo estamos pensando. Es hasta dónde y en qué momento los tribunales y el INE resuelven lo que aquí no se ha legislado, pero esto no significa un acuerdo con nadie. Nada más que es un problema técnico que hay en la legislación mexicana, que son estos huecos que se han ido atendiendo a través de sentencias, pero hoy mismo no hay esa urgencia; la urgencia la dará la sociedad", sostuvo el coordinador del tricolor en la Cámara de Diputados.

NOSOTROS NO ATENDEREMOS

una reforma electoral que lesione al INE o a los tribunales.

Solamente atenderemos aquellas que sean un mandato jurisdiccional, pero eso está más allá de querer o no querer y de esos hay muchos temas acá en la Cámara...

Rubén Moreira

Coordinador del PRI en San Lázaro



EL DATO

RUBÉN MOREIRA

advirtió al Senado de la República que, de rechazar la permanencia militar en las calles, significa entregar el país al narcotráfico y conducirlo al apocalipsis en 2024.

EL COORDINADOR del PRI en San Lázaro, Rubén Moreira, durante una conferencia de prensa, ayer.





Foto: Especial

